
動画版はこちら！

A�HAPPY�NEW�YEARA�HAPPY�NEW�YEAR
今年も

社内イベント　　　　　　　社内イベント　　　　　　　
広報チームより 　　　広報チームより 　　　                

2023年1⽉発⾏ 第16号

Meridio
メ リ ー デ ィ オ

　社員に聞きました！2023年の抱負　

(株)アゴラ・
ステーション
社内報

　プロジェクト進捗報告　 　　　　 

  社員インタビュー 　　　 　　　　

　今日から始めるSDGs　 　   　　   

社員に聞きました！社員に聞きました！
「「2023年の抱負2023年の抱負」」

　まるわかり！プロジェクト紹介      

https://youtu.be/eIb_jZjs8X4
https://youtu.be/eIb_jZjs8X4


社員に聞きました!

2023年の抱負2023年の抱負

宮川

2022年の移動距離が

地球1周分の30%に

満たなかったので、

今年は30%を超えて

⾊んな場所を⾒てみたい！M.S.

好きなゲームの

⼤会に出たい！！

抽選の出場権を獲得

するために徳を積む！渡辺

海外にサッカーを

観に⾏きたい！

I.M.

アクティブに

⾏動する！

業務の幅を

広げる

清宮

K.G.

⾃⼰肯定感を

上げる

S.F.

フルマラソンに

出場して完⾛する！

H.S.

仕事とプライベートの

メリハリをつける！

使⽤しているシステムで

できることを増やす！

筋トレの継続！

清⽔
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出⾝は福島県です。幼稚園前に池袋に住んで
いましたが、福島に戻り24歳からまた東京に
来ました。前職では、主に広告に関わる仕事
を⾏っていました。
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経営指針発表会のグループ討論
でお話しする機会があり、とて
も丁寧で細やかな方だなと感じ
ました。クライアントの要望に
応えるべく常に考え努力されて
いる部分は、私も日々の業務に
おいて見習っていきたいです。
[ 末永]

Massage

趣味は旅⾏！

プライベートについて
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 最近は、友⼈の結婚式に参加するために韓国に⾏ってきました。次は、2⽉に北
海道に⾏く計画を⽴てています。コロナ以前は、⾦曜⽇の夜に⾶⾏機に乗って、
⾦・⼟・⽇の3⽇間でふらっと海外に遊びに⾏ったりもしていました。
 これまで様々な地域を訪問しましたが、特にフランスにはまた訪れたいと思っ
ています。雰囲気が好きなことと、どこに移動するにしても便利なのが決め⼿で
す。鉄道などのストライキは多いですが（笑）

 現在は家の都合により、お休みの⽇は帰省することが多いです。時間
があるときは友⼈との⾷事を楽しんでいます。
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ソリューション
事業部

I.M.

2020年7⽉⼊社 3年⽬
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開講中の講座

統計検定®対応講座

ビジネスで活かすSDGs講座

リスキリングとは？
働き⽅の変化によって今
後新たに発⽣する業務で
役⽴つスキルや知識の習
得を⽬的に、勉強しても
らう取り組みのこと

Memo

講座詳細はこちら�

講座詳細はこちら

プロジェクト紹介ま

るわ
かり！

ま

るわ
かり！

―メソッドバンク―

 メソッドバンクとは、キャリアチェンジや時代の変化に対応するためのスキルを⾝に付ける
教育プログラムです。メソッドバンクでは、講義を通じて、そのスキルを活かすことができる
準即戦⼒⼈材を育成すること、受講⽣のキャリアのリスキリングを⽀援することを⽬指してい
ます。講座の企画から動画撮影や編集作業、事務局業務まで全て社内にて対応しています。

 我が社がどのようなプロジェクトを取り組んでいるのか、より詳しく皆さんにお伝えするために、連
載記事「まるわかり！プロジェクト紹介」を連載しています。今回は、「メソッドバンク」についてご
紹介します。

メソッドバンク

 現在は、「統計検定®対応講座2級・3級」と「ビジネスで活かすSDGs講座」を開講してお
ります。その他にも、新たな講座企画が進⾏中です。

統計検定®の2級・3級の試験範囲に対応したカリキュラムとな
っています。また、統計検定®を実施している⼀般財団法⼈統
計質保証推進協会に連携セミナーと認定されています。

講座視聴後に取り組んでいただけるワークをご⽤意していま
す。ご提出いただくと、担当講師よりフィードバックを受け
ることができます。また、様々な事例や補助⾦情報などもご
紹介しているため、SDGsの取り組みを始めるにあたり、参
考になる情報が盛り沢⼭です。
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https://toukeisystem.wixsite.com/toukeikouza
https://method-bank.com/sdgs_buisiness/


プロジェクト進捗

 11⽉より、ある学会の共催セミナー事務局を
弊社にて担当しています。徐々に申し込みも増え
てくる中で、今までのノウハウを活かしながらリ
ストの管理・共有などを進めています。

学会協賛事務局運営

 12⽉も引き続き架電営業を⾏っています。
AIoTクラウド社と、架電時の担当者へのアプロ
ーチ⽅法やヒアリング⽅法について意⾒交換を⾏
い、資料をお送りできる企業様も増えてきまし
た。引き続き、架電営業を続けていきます。

『スリーゼロ』販売パートナー

イベント事業

メディア事業

 6⽉に⾏われる展⽰会にて、ブース制作サポー
トのご依頼を頂きました。今後は企業様がアピー
ルしたいことを抽出しブースをご提案、必要な⼿
続きなどもサポートしながら進めていきます。

展⺬会ブース制作サポート

他にも様々なプロジェクトが進行中！

その他

�紹介動画はこちら�紹介ページはこちら

 メソッドバンクでは、新たな講座を開講するた
めに複数の企画を進めています。ある企画では、
依頼を検討している講師にアポイントメントを取
り、実際に⾏っている講義の⾒学、⽅向性につい
ての打ち合わせを⾏いました。企画によっては、
講座内容を練り直しているものもあります。講座
を通してどんなスキルが⾝につくのか、受講⽣の
⽬指す姿にマッチしているのかといった⽬的を意
識して、今後も講座制作を進めていきます。

新規講座制作

メソッドバンク事業

 全国の地域紙を紹介しているサイト「ろこねっ
と」の情報を更新しました。具体的には、会員ペ
ージの修正や、掲載情報の整理などを⾏いまし
た。今回の更新では新たに、タブロイド紙として
⽇刊で発⾏されている、新潟県の「上越タイム
ス・⽷井タイムス」の紹介を追加しました。今後
も定期的にサイトに掲載している情報の確認、整
理、更新を⾏っていきます。

「ろこねっと」サイト更新

アゴラ・ステーションが携わっている
プロジェクトの進捗を報告します
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https://www.youtube.com/watch?v=KxFL5r-O2nA
https://www.youtube.com/watch?v=itkkzNQBd7w
https://www.alcoholcheck-agosta.com/
https://www.loco-net.info/


今⽉の活動報告今⽉の活動報告今⽉の活動報告

ピリカの活動報告はこちら！

社内に定着させるには？

⼤きな会社の真似は×

尖ることが⼤事

から ��めるS D G s
ーーーーーーーーーーーーーーーーー
今⽇ ��始

⾃社の強みを活かした活動であれば、中⼩企業で

も⾃然とSDGs活動が定着していくはずです。

「持続させる」ことが⾮常に⼤切なので、無理な

くできる活動から始めてみましょう！

最終回

第8回：SDGsを会社の当たり前にしよう

▲12⽉のPirikaの投稿

こちらのページでは、
SDGsコラムと⽇々のSDGs
活動を紹介します！

SSSustainableustainableustainableDDDevelopmentevelopmentevelopmentGGGoaloaloalsss

 継続して実施中のウォーキングイベントでは、全員の合計歩数が1⽇あた
り8,000歩の⽬標を達成し、次は1⽇9,000歩を⽬指す形となりました。さ
らに難易度が上がりましたが、⽬標を達成していけるよう、皆さんで歩数
を稼いでいきます！ご参加をお待ちしています♪
 隅⽥公園内のゴミ拾い活動では、最近は寒さの影響で公園に⼈が少ない
せいか、普段よりもポイ捨てのゴミの数が減っている印象です。引き続き
ゴミの少ない公園を維持できるよう、地域に貢献できる活動にしていきま
す。

 ⼤企業の間で積極的に⾏われている、「SDGs経

営」や「サステナビリティ経営」（＝企業がSDGs

を⾃社に定着させること）は、中⼩企業ではおすす

めできません。なぜなら、⼤企業は株主などからの

プレッシャーが強く、「それにどう応えるか」が

SDGs活動の⽬的になってしまっているからです。

 ⼩さな会社では、⼤企業のように社会や環境に対

する責任を外部から開⺬要求されることはありませ

ん。「SDGsへの取り組みがどのくらい企業の成⻑

や競争⼒の強化に繋がるのか」という、ビジネス上

のメリットを考えながら取り組んでいきましょう。

 SDGsの取り組みを持続可能な確かなものにする

ためには、SDGsを会社の「当たり前」として定着

させていくことが必要です。

 今回は、中⼩企業がSDGs活動を定着させるため

にはどうすれば良いのかについてご紹介します！

出典：⻘柳仁⼠(2021)「⼩さな会社のSDGs実践の教科書」

 中⼩企業は、⼤企業に⽐べて扱う事業も少ないで

す。多くの事業を扱う⼤企業は、⼀つか⼆つの⽬⽟

事業でSDGsに取り組んでも、会社全体で取り組ん

でいることにはなりません。経営にSDGsを導⼊す

るには、扱う全ての事業と活動にSDGsを導⼊する

必要があります。

 ⼀⽅で、中⼩企業の場合は、網羅的にSDGsを導

⼊しようとしても、事業や広報などあらゆる⾯でイ

ンパクトに⽋けてしまいます。SDGsに関係しそう

な事業や活動を「あれもこれも」と考えるのではな

く、「これ」と決めた⾃社の強みとなる⼀つの柱を

軸にして、徹底的に社会価値を拡⼤していく⽅が、

⼩さな会社にとってはベストと⾔えます。
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https://www.pirika.org/u/5430827003150336
https://www.pirika.org/u/5430827003150336


社内報アンケートの
回答はこちら！

社内イベント
company event

広報チームより
Message

\�各種更新中！/
Meridioは毎⽉第2⽉曜⽇に発⾏！
次回は＜15周年記念特別号＞を
2⽉13⽇(⽉)に発⾏します。
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明けましておめでとうございます！
�

特集：新年の抱負にご回答いただいた皆さん、ご協⼒ありがとうございました。

本年も皆さんに楽しんでいただけるよう、社内報の企画・制作に取り組んでまいりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。

�

12⽉は、広報チームで年末詣ということで浅草神社に参拝してきました。

また、年末の⼤イベントである浅草寺の⽻⼦板市も取材してきました。

その様⼦は、動画版の社内報にてご覧ください！

経営指針発表会&創⽴15周年記念パーティー

12⽉10⽇（⼟）に経営指針発表会&創⽴15周年記念パーティーを開催いたしました。

2⽉発⾏の「特別号」にてこちらの様⼦をお届けする予定です！

発⾏まで楽しみにお待ちくださいね♪

当⽇の様⼦をチラ⾒せ！

動画版は
こちら！

https://forms.gle/jmTXCz8iqkjSSf8y7
https://forms.gle/jmTXCz8iqkjSSf8y7
https://note.com/agosta/
https://www.pirika.org/u/5430827003150336
https://twitter.com/agosta_official
https://www.facebook.com/profile.php?id=100070542994464
https://www.youtube.com/channel/UC4cHvdMaM321ykqpUua2Qyg/featured
https://youtu.be/eIb_jZjs8X4?t=33
https://youtu.be/eIb_jZjs8X4?t=33

